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Объявляется 
общий сбор!

Местом сбора традицион-
но стал «Маринс Парк Отель». 
Здесь к услугам общества ин-
валидов прекрасные жилые 
номера, оборудованные по 
всем правилам гостеприим-
ства, конференц-залы и рес-
тораны. Есть где комфортно 
жить и дружески общаться. 
И это сразу же сказалось на 
атмосфере юбилейного меро-
приятия.

От каждой районной ор-
ганизации ВОИ могли присут-
ствовать несколько человек, 
состав определялся самой 
организацией. И вот что инте-
ресно. Председатель РО или 
ГО, конечно, обязательно был 
в составе делегации. Но если 
он по какой-либо причине не 
мог присутствовать на всех 
праздничных мероприятиях, 
то предлагал вместо себя кан-
дидатуру, скажем, председа-
теля какой-нибудь первички. 
Представляете, какое впечат-
ление осталось у людей, кто 
впервые видел такой гранди-
озный праздник?

А сколько было приглаше-
но ветеранов общества инва-
лидов, которые встретились 
вместе со всеми на празднова-
нии 35-летнего юбилея. Здесь 
мы встретили Бориса Ива-
новича Конурина из Кулебак, 
Геннадия Викторовича Че-
чёткина из Д.-Константинова, 
Александра Петровича Мана-
хова из Шатков, Евгения Ива-
новича Афонина из Лыскова, 
Ирину Ивановну Паламарчук 
из Кстова и других, кто внёс 
огромный вклад в развитие 
своих организаций. Ну а спе-
циалисты облВОИ известны 
буквально всем — Валерий 
Борисович Немов, Александр 
Иванович Кузнецов, Вера 
Ивановна Тимошенко… На-
стоящие легенды Нижегород-
ской организации ВОИ.

Сами они очень благодар-
ны за приглашение нынеш-
нему руководству областной 
организации, не забывающе-
му их. В.Б. Немов, к примеру, 
так вспоминает о своей служ-
бе: «Я ведь хорошо помню 
ещё первый юбилей — пяти-
летие. А всего я проработал 
в облВОИ около 15 лет и всё 
время в орготделе. Работы 
было много. Самое важное 
— взаимодействие с людьми. 
Система подведения итогов 
деятельности местных орга-
низаций, которую я разрабо-
тал, может, на первый взгляд и 
была сложноватой, но разда-
вала поощрения каждому по 
заслугам. Хороший парень —  
это ещё не доблесть. Другой, 
может быть, и критично на-
строен и не боится это выска-
зывать, но ведь это на пользу 
общему делу. И оценивать его 
нужно по работе. Среди пере-
довиков, помню, всегда были 
Кстовская организация (пред-
седатель Ирина Ивановна 
Паламарчук), Борская (Вла-

димир Алексеевич Лигеев), 
Семёновская (Владимир Ива-
нович Осокин), Канавинская 
(Галина Георгиевна Шибаева). 
В орготделе со мной работал 
Анатолий Иванович Старцев, 
который успешно занимался 
развитием инвалидного спор-
та. Очень рад увидеть на се-
годняшнем празднике  Веру 
Ивановну Тимошенко, которая 
пришла в облВОИ ещё рань-
ше меня. Спасибо за внима-
ние к ветеранам!».

Прелюдией к большому пу-
тешествию по Волге стала те-
плоходная прогулка в первый 
день празднования юбилея. 
Взглянуть на Нижний с места 
встречи двух великих русских 
рек – это удовольствие каждый 
раз новое даже для бывалых 
туристов. Ну а «сухопутники», 
впервые ступившие на борт 
теплохода, не могли оторвать 
взгляд от замечательных пей-
зажей. Разве что старые дру-
зья по ВОИ могли их увлечь 
воспоминаниями…

Мы всё умеем!
Во второй, основной день 

праздника, во Дворец культу-
ры железнодорожников, где 
проходило торжественное 
мероприятие, стоило прийти 
пораньше. Чтобы разглядеть 
всё то примечательное, что 
подготовили к своей выставке 
предприятия ВОИ и победите-
ли творческих конкурсов.

Валерий Анатольевич Го-
рохов, например, представля-
ет Балахну. Он рассказал, что 
его предприятие «Берёзка» 
выиграло областной грант на 
развитие производства. Сред-
ства гранта позволили заку-
пить новое оборудование. В 
частности, полностью обнов-
лена парикмахерская. Усло-
вия для работников и клиентов 
стали более комфортными. И 
технологии приближены к сов-
ременным. Те же парикмахе-
ры постоянно повышают свою 
квалификацию, чтобы соот-
ветствовать новым веяниям в 
моде. Особенно отрадно, что 
среди них появились моло-
дые специалисты. Почти 40 
процентов всех работающих 
составляют люди с инвалид-
ностью.

Такая же ситуация в луко-
яновском предприятии «Быто-
вик». Его руководитель Вла-
димир Валерьевич Яблоков 
привёл интересные факты из 
истории. Оказывается, в буду-
щем году предприятию испол-
няется 100 лет! Вернее, той 
его части, которая послужила 
базой для развития. Пожалуй, 
старейшее предприятие в про-
изводственной системе НОО
ООО «ВОИ». Даже лидер, 
«Автодеталь ВОИ», и то моло-
же лет на десять.

Наиболее интенсив-
ное развитие лукоянов-
ский «Бытовик» полу-
чил как раз в последний 
межюбилейный период. На-
селение обслуживается по не-
скольким направлениям дея-
тельности. Здесь, в частности, 
образовался настоящий меди-

цинский центр, оборудование 
в котором такое, какого нет и в 
районной больнице. Известна 
на юге области стоматология. 
Врачи — терапевт, хирург и 
ортопед — прославили свой 
центр, и теперь в Лукоянов 
едут и из Гагино, и из Починок. 
И даже москвичи заглядыва-
ют. Не только дачники, кстати. 
Некоторые прагматичные сто-
личные жители специально 
берут отпуск, чтобы именно 
в Лукоянове изготовить, ска-
жем, новую зубную коронку. 
Если в Москве, к примеру, на 
один зуб пришлось бы потра-
тить тысяч пятнадцать, то в 
нижегородской глубинке на 
эту сумму можно покрыть ко-
ронками шесть зубов.

И ещё следует учитывать, 
что инвалидам предприятие 
предоставляет значительные 
скидки. При этом оно даёт хоро-
шие доходы. По итогам прош-
лого года они превысили 200 
тысяч рублей.

Что уж говорить о пред-
приятии, которое мы назвали 
лидером нижегородской про-
изводственной системы обще-
ства инвалидов. «Автодеталь 
ВОИ» за последние пять лет 
получила такое мощное разви-
тие, что только укрепила свои 
лидерские позиции. Экспози-
ция на выставке представила 
все возможности предприятия 
– от изготовления поручней до 
ремонта автомобилей и обу-
чения вождению.

Не менее интересна была 
художественная часть выстав-
ки. Из тех тысяч изделий, ко-
торые были представлены на 
областной конкурс, выбраны 
лучшие. И неудивительно, что 
они привлекли наибольшее 
внимание гостей праздника. 
«Шерстяная» акварель, вы-
шивка, шкатулки и забавные 
игрушки вызывали и улыбку, и 
восхищение. 

И вспомнилась такая ми-
лая деталь. Накануне вечером 
состоялось совещание пред-
седателей райорганизаций 
ВОИ, которое ещё раз под-
робно разобрало ход предсто-
ящего торжественного собра-
ния. Председатель НОО ООО 
«ВОИ» Эдуард Александ-
рович Житухин объявил, что 
награды получат буквально 
все участники праздника. А 
председатели райорганизаций 
воспользовались моментом, 
чтобы сделать подарок само-
му Эдуарду Александровичу. 
Без него такой замечательный 
праздник не состоялся бы. 
Светлана Алексеевна Смир-
нова от имени Семёновского 
межрайонного совета предсе-
дателей местных организаций 
ВОИ неожиданно потребова-
ла слова и вручила Э.А. Жи-
тухину нечто вроде матрёшки 
или штофа. С лицом Эдуарда 
Александровича! Вот было 
смеху! В том числе и пред-
седатель облВОИ включился 
в этот дружный хор. И пошу-
тил, что «заместитель» будет 
представлять его на заседани-
ях, когда председатель отсут-
ствует.
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